



人高 NEWS

令和4年度(2022年度) 第2号
熊本県立人吉高等学校
全日制 総務部
人吉市北泉田町350
TEL(0966)22-2261
<http://sh.higo.ed.jp/hitoyoshi-z/>



オープンスクールへの参加 ありがとうございました!

7月30日(土)に行われましたオープンスクールへは、374名の中学生の皆さん、62名の保護者の方々、計436名の皆さんに参加していただきました。天候が心配されましたが、皆さんの日頃の行いに助けられ無事開催できました!「勉強のことについてくわしく知れたり、部活動の体験がたくさんできてよかった。」、「人吉高校に行ってみて知らなかったことを良く知れたし、今年は人吉高校の希望者が多いので勉強を頑張ろうという気持ちが高まりました。」、「人高に通っている先輩方が、楽しそうに明るく活動されているのを実際に見て、自分もこういう高校生活を送ってみたいと思った。」などの感想をいただきました。実際に人吉高校に来てみたいとわからないことを知ってもらい、とてもうれしく思いました。御参加、ありがとうございました。



インターハイ・全国総文 出場!

カヌー部



カヤックシングル200mで大瀬空くん(2年)が4位、田中桃愛さん(2年)が準決勝進出を果たしました。

インターハイに男女2名が出場し、好成績を収めました。最後まで絶対にあきらめないという気持ちが、自分の納得のいく結果につながりました。この経験を次のステージにもつなげていきたいです。



男子は4大会連続8度目、女子は7大会連続10度目の全国出場!メンバーは3年生だったので、課外との両立が大変でした。

陸上部



木下隆馬くん(3年)が、陸上の花形種目男子100mに出場!高校最後の県総体で結果を出し、インターハイに出場できて良かったです。

山岳部



放送技術研究部



全国総文祭出場
朗読部門に小原千沙さん(3年)が出場。
NHK全国コンテスト出場

朗読部門に樺山美結さん(3年)、校内放送研究発表部門に原田直輝くん(2年)、島本恵佑くん(2年)が出場。

「コロナ禍で、初めて人前で発表しましたが、県大会で結果を出すことができ、全国大会に出場できて良い思い出ができました。」(小原、樺山)



クラスマッチ

1学期のクラスマッチが台風のために延期となり、9月に行ないました。今年はコロナウイルス感染症の流行も落ち着いていたので、全学年同時に実施しました。



マスクをして応援!

2022 English Camp

@宮崎市青島

7月25日~28日にイングリッシュキャンプに2年生14名・1年生2名が参加しました。講師はスコットランドとフィリピン出身で日本の大学等で英語を教えられています。プレゼンテーションやスキットの脚本作りや演技、日常会話など幅広く力を伸ばすため、様々なアクティビティに挑戦しました。英語オンリーの授業でとても充実した4日間になりました。

青島の自然に囲まれながら異文化理解



スキット(英語の寸劇)の発表!



参加した生徒の声



- ・3日間、授業は英語オンリーだったので、自然と英語が口から出るようになったのがすごい!
- ・美しい海岸を散策したりする屋外活動が楽しかった。
- ・自分の単語力や語彙を増やす努力をしようという気持ちが強まった。